
Ich habe dieses Bild zu meiner Primiz ausgewählt, 

weil es für mich auf künstlerische Art deutlich macht, 

dass wir Jesus Christus in dieser Welt suchen müssen 

und zwar unter den Menschen. 

Jedes Gesicht ist ein Dokument der "Liebesgeschichte" Gottes mit den Menschen. 

Würde man nur ein Gesicht aus dem Gesamtwerk wegnehmen, 

bliebe ein weißer Fleck, 

der dem Angesicht Christi fehlen würde. 

Insofern ist jeder Mensch einmalig und unersetzlich vor Gott, 

im Heilsplan, den Gott für uns seit Ewigkeit hat.


